



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Nantes, le 18/01/2024

**CHRONO Flex permet de prendre soin des machines avec ses solutions hydrauliques innovantes et durables !**

**INTERMAT 2024 est pour ce leader Français l'occasion de mettre en lumière son développement et les services qu'il a développés pour prolonger la durée de vie des machines de ses clients. Au sein de l'espace du groupe Monnoyeur, CHRONO Flex exposera trois innovations, dont une présentée aux Innovation Awards d'INTERMAT.**

Créée en 1995, l'entreprise a fait du chemin ! Elle a su se faire une place de leader sur son marché de la réparation de flexible hydraulique. Aujourd'hui, avec plus de 300 techniciens sur toute la France et l'ouverture de nouveaux pays européens, CHRONO Flex s'exporte et se diversifie sur le territoire international de Monnoyeur : Pologne, Roumanie, Belgique et Luxembourg et d'autres pays à venir...

*"Nous cassons les codes de nos modes opératoires traditionnels et sortons des sentiers battus pour lancer des nouveaux services et nous implanter dans de nouveaux pays, c'est un moment important pour notre histoire en termes d'innovation et de changement", nous partage Claudio Castellano, un des deux co-animateurs de CHRONO Flex.*

En complément de son activité de maintenance préventive de flexibles, **CHRONO Flex lance ainsi trois offres favorisant la durabilité des machines : filtration, graissage centralisé et transfert de fluides.** "Notre développement est guidé par notre vision : engagés ensemble pour un monde meilleur. Nous souhaitons accompagner nos clients dans leur démarche environnementale et de maîtrise des coûts." indique Jérôme Jambut, le deuxième co-animateur de CHRONO Flex.

Un de ses services est d'ailleurs **présenté aux Innovation Awards d'INTERMAT : la filtration de l'huile hydraulique**. Un an après son lancement et après trois années de recherche et développement, CHRONO Flex propose à ses clients une nouvelle façon d'appréhender la longévité de leurs parcs machines qui fait ses preuves. Grâce à son groupe de filtration de l'huile hydraulique qui dispose d'un procédé unique déposé, les vidanges ne sont plus systématiques, réduisant ainsi les coûts d'entretien et l'impact environnemental tout en augmentant la performance des machines.

L'entreprise poursuit également sa démarche d'innovation en lançant pour le premier trimestre 2024 une **application mobile** tout en un pour ses clients. Elle regroupera les demandes d'intervention, l'Espace Client et le programme de fidélité. Les clients auront ainsi tout CHRONO Flex à portée de main en leur apportant de la simplicité, de la fluidité et de la proximité.

Filiale du groupe Monnoyeur depuis 2021, CHRONO Flex, est une entreprise française créée en 1995.

Elle a réalisé 53,5 M d'€ de CA avec 154 000 interventions sur toute la France en 2023 et compte 465 équipiers.

Cette société s'anime sur trois axes stratégiques : l'innovation, l'entreprise apprenante et la démarche RSE.

[www.chronoflex.com](http://www.chronoflex.com)